
                                       
 

  
Universidade de Brasília - Faculdade de Agronomia e Medicina Veterinária 

Ata da ducentésima nonagésima quinta (295ª) reunião do Conselho da Faculdade de Agronomia 
e Medicina Veterinária, realizada aos nove dias do mês novembro do ano de dois mil e quinze, às 
nove horas, no auditório da Faculdade, sob a presidência da Professora Simone Perecmanis, com 
a presença dos seguintes conselheiros: Aline Mondini Calil Racanicci, Carlos Roberto Spehar 
(suplente), Elizângela Vilar Strahel da Silva, Francisco Faggion, Giane Regina Paludo (suplente), 
Gino Chaves da Rocha, Henrique Luís Pierdoná, Ivo Pivato, Jader Galba Busato (suplente), João 
Batista Soares, Mireya Eugenia Valencia Perafán, Marcelo Fagioli, Ricardo Miyasaka de Almeida 
(suplente), Rodrigo Vidal Oliveira, Solange da Costa Nogueira e na condição de convidada, a 
professora Selma Regina Maggiotto. Esteve também presente à reunião, o professor Paulo 
Afonso Francisco de Carvalho, do Instituto de Ciência Política. Conselheiros ausentes com 
justificativa: Antônio Raphael Teixeira Neto, Cícero Célio de Figueiredo e Jair Duarte da Costa 
Júnior. Iniciada a reunião, a presidente prestou informes sobre a reunião da Câmara de 
Planejamento na qual foi mencionado que os aluguéis dos imóveis funcionais da Universidade de 
Brasília iriam sofrer uma redução. Finalizou informando sobre a realização dos eventos da 
Faculdade na Semana de Extensão. Posteriormente, foi lida e aprovada com nove abstenções, a 
ata da reunião anterior. Em seguida foi referendado por unanimidade o Ato da Direção número 
cinquenta e seis, o qual constituiu comissão para análise do Relatório Parcial de Atividades do 
décimo oitavo mês do estágio probatório da professora Maísa Santos Joaquim. Na sequência, a 
conselheira Aline Mondini Calil Racanicci relatou parecer favorável ao Relatório Parcial de 
Atividades da professora Fernanda Cipriano Rocha, o qual foi aprovado por unanimidade. Do 
mesmo modo, o conselheiro Ivo Pivato relatou parecer favorável ao Relatório Final de Atividades 
do vigésimo oitavo mês do estágio probatório do professor Fabiano José Ferreira de Sant’Ana, 
também aprovado por unanimidade. Logo após, a presidente efetuou a leitura do parecer 
favorável ao pedido de progressão funcional da professora Cristina Schetino Bastos, de Professor 
Adjunto III para Professor Adjunto IV, o qual foi aprovado por unanimidade. Prosseguindo, a 
professora Selma Regina Maggiotto apresentou o resultado final do concurso público na área de 
Engenharia Agrícola com ênfase em Agroclimatologia e Hidrologia, com a aprovação do candidato 
João José da Silva Júnior, sendo homologado por unanimidade. Em outros assuntos, a presidente 
efetuou a leitura do parecer favorável ao Relatório Final de Atividades do período de estágio 
probatório da professora Fabiana Carmanini Ribeiro, o qual foi aprovado por unanimidade. Do 
mesmo modo, a conselheira Solange da Costa Nogueira relatou parecer favorável ao Projeto de 
Extensão intitulado “Atualização e Perspectivas no Melhoramento Genético de Plantas”, sendo 
aprovado por unanimidade. Finalizando, o professor Paulo Afonso Francisco de Carvalho sugeriu 
ao Conselho, que esta Faculdade formalizasse um convite à Universidade da Amizade dos Povos 
em Moscou, para que a mesma realize uma visita à Faculdade no sentido de estabelecer parceria 
acadêmica. Nada mais havendo a tratar, às dez horas e cinquenta minutos, a Presidente deu por 
encerrada a reunião, da qual para fins de direito, eu, Max da Costa Oliveira, Assistente de Direção 
da Faculdade de Agronomia e Medicina Veterinária, lavrei a presente ata, que, depois de lida e 
aprovada, será subscrita pela Presidente do Conselho da Faculdade de Agronomia e Medicina 
Veterinária..................................................... 
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